

Ciudad de México, a 18 de mayo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

RECIBEN DOS ESCUELAS DEL IPN DISTINTIVO DRIVING SKILLS FOR LIFE

 Como parte de un programa social en el que Ford México reconoce a instituciones educativas de diferentes países

C-391

Por promover entre la comunidad estudiantil el cuidado al conducir, el respeto a la velocidad y los señalamientos de tránsito, así como evitar distracciones en el manejo, el Instituto Politécnico Nacional recibió de Ford México el distintivo *Driving Skills for Life*, como parte de un programa social que esta empresa opera en alrededor de 30 países del mundo.

Dicho logro es resultado de la participación de 200 estudiantes de la Unidad Profesional Interdisciplinaria en Ingeniería y Tecnologías Avanzadas (UPIITA) y 100 de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería campus Guanajuato (UPIIG), mediante un entrenamiento gratuito de manejo bajo la asesoría de pilotos profesionales.

Asimismo, los jóvenes asistieron a diferentes talleres teóricos y prácticos en los que se les proporcionaron las herramientas necesarias para un adiestramiento de conducción segura mediante equipo especial que simulaba el manejo bajo influjo de alcohol y drogas.

En una ceremonia especial, el director de Ford México, Gabriel López, entregó el reconocimiento a la coordinadora de Enlace y Gestión Técnica de la UPIIG, Linda Berenice Aguirre Alanís, así como al director de la UPIITA, Gilberto Alejandro García Guerra,

DIRECCIÓN GENERAL Coordinación de Comunicación Social



quienes estuvieron acompañados por la jefa del Departamento de Extensión y Apoyos Educativos de este último plantel, Wendolyne Stephany Ramírez Olvera.

Gabriel López señaló que Ford pone su foco en los jóvenes y niños mediante diferentes acciones como el programa *Driving Skills for Life*, ya que es necesario fomentar planes de prevención y seguridad vial, además de invertir en capacitación, pues mientras eso no se logre, cada entidad involucrada hará sólo esfuerzos aislados, de manera que el propósito es hacer conciencia iniciando desde etapas muy tempranas con la finalidad de eliminar los accidentes automovilísticos.

En el marco de la premiación se llevó a cabo el panel de especialistas titulado *De nota roja a decálogo ciudadano: Las ciudades seguras y del futuro las hacemos todos*, en el que se dio a conocer que cada año en México mueren alrededor de 24 mil personas en accidentes automovilísticos relacionados con el consumo del alcohol, es decir, 55 personas diariamente.

Lesiones, discapacidad y muerte provocada por accidentes de tránsito cuestan más de 120 mil millones de pesos al año en nuestro país, mientras que 860 mil mexicanos viven con una discapacidad motora a causa de un siniestro vial, además, 650 accidentes al año son causados por el uso del teléfono celular en la Ciudad de México.

En el panel participaron: Gabriel López, presidente y Director de Ford México; Guillermo Hernández, director General de Vinculación Estratégica de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior; Arturo García, director General del Secretariado Técnico del Consejo Nacional para la Prevención de Accidentes; Laura Ballesteros, subsecretaria de Planeación de la Secretaría de Movilidad de la Ciudad de México; Jesús Martínez, CEO Regional de Latinoamérica Norte de Mapfre México, y como moderador, el piloto profesional, *Pepe* Montaño.





===000===